
 

 

Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates 

Datum: 20.05.2015 

Beginn: 15:02 

Ende: 17:28 

Teilnehmer: 

- Anwesende Ratsmitglieder 

o Christian Adam 

o Colja Wesp 

o Michael Gerster 

o Ali-Murat Göymen 

o Mariya Kelsch 

o Tom Köhler 

- Anwesende Gäste 

o Andreas Klöker 

o Tharo Harald Herberg 

o Florian Pawlik 

o Kevin Mecklenburg 

 

Top 0:  Die Bestätigung des Protokolls von der letzen Sitzung 

- Das Rat hat das Protokoll der letzen Sitzung bestätigt und einstimmig abgenommen  

 

Top 1:  Putzplan 

- Der Putzplan wurde vorgelesen und die Problempunkte wurden angesprochen.  

- Die Punkte des Planes wurden auf die Notwendigkeit im Zeitraum von 2. Wochen bis einmalig im Semester 

aufgeteilt. 

- Die Besetzung des Putzplanes wurde vom Fachschaftsrat und die Personen aus aktiver Fachschaft erfolgt. 

25.05. - 05.06. Tom, Michael, Florian 

08.06. - 19.06 Christian, Andreas 

22.06. - 03.07 Mariya, Claus, Isaac 

06.07 - 17.07 Colja, Ali-Murat 

20.07 – 31.07 frei  

- Der Putzplan wurde von Rat einstimmig angenommen (6+, 0-, 0~) 

Top 2: Die Geschäftsordnung  

- Der Tom hat die Geschäftsordnung vorgelesen. 

- Die Aufgaben in der Besetzung der Ämter wurden umgeschrieben. 

-  Als die Vorlage für die nächsten Protokolle soll ein Beispielprotokoll angefertigt sein. 

- Das Zeitraum, um das Protokoll öffentlich zugänglich zu stellen, wurde auf 5 Tage geändert.  

- Der Bericht des Finanzbeuftragten soll zur ersten Sitzung im Monat oder nach dem Bedarf erfolgen.  

- § 10 Wurde geändert. Das Rat hat beschlossen, dass die Sprechstunde nicht nötig ist. An der Tafel mit den 

Informationen vom Fachschaftsrat wird eine Liste mit den Namen und Email-Adressen der Mitglieder des 

Fachschaftsrates ausgehängt.  



 

 

- Bei der Übernahme von altem Fachschafsrat an dem neuen Fachschaftsrat wird die Übergangsfrist für die 

Geschäftsordnung festgelegt. 

- Die Änderungen an der Geschäftsordnung wurden vom Fachschaftsrat einstimmig angenommen. (6+, 0-, 0~). 

- Die Geschäftsordnung wird per Email an alle Ratsmitglieder zugeschickt und bei der nächsten Sitzung am 

03.06.2015 wieder durchgegangen, demnächst wird die Abstimmung durchgeführt und weitere Schritte 

eingeleitet. 

Top 3: Das WLAN abgeben, ja oder nein? (Tom/Tharo) 

- Die Aufgaben und Problemen beim Beibehalten des WLANs wurden angesprochen. 

- Das WLAN wird nicht abgegeben wegen die Aufbau und geleistete Arbeit von der Studierendenschaft aus 

vorherigen Jahren. Die Abstimmung des Rates für das Beibehalten des WLANs wurde erfolgreich 

angenommen. (5+,1-,0~) 

- Erster Schritt:  Es wird ein QV-Antrag für die neue Gateways an die QV-Kommission gestellt. Nächster Schritt - 

Ali-Murat wird das Treffen vom Ratsmitglieder, Sebastian Beetz und Thomas Ott organisieren und das Termin 

bekannt geben.  

Top 4: QV-Antrag für die neue Gateways 

- QV-Antrag für die neue Gateways wurde vom Rat einstimmig angenommen (6+,0-,0~) 

Top 5: Die Klimaanlage für Infotreff-Lager (330 Euro) 

- Es wurde vom Rat einstimmig angenommen (6+,0-,0~) 

Top 6: “aktueller Stempel” 

- Die Fachschaft braucht neuen Stempel, weil die Hochschule Darmstadt keine Fachhochschule mehr ist.  

- Der Christian wird sich darum kümmern. 

Top 7: Die Abstimmung für die Doodle – Umfrage 

- Die Doodle-Anfrage wird 3 Tage vor der Sitzung verschickt und der Termin bei der Sitzung ausgewählt. Es 

wurde vom Rat einstimmig angenommen (6+,0-,0~) 

- Die nächste Sitzung des Fachschaftsrates findet am 03.06.2015 um 15:00 im Fachschaftsraum statt.   

Top 8: Die Besetzung der Gremien 

- Die Vertreter des Prüfungsausschusses sollen das Amt vertreten, sonst zurücktreten und den Weg für die 

Nachrücker freigeben. Die Personen werden angeschrieben, zur Sitzung eingeladen und angesprochen.  

Top 9: Die Elektrogeräte in der Fachschaft 

- Alle Elektrogeräte müssen entsprechenden Prüfaufkleber haben. Der Wasserkocher darf nicht an der 

Holzoberfläche stehen. Die Fritteuse, Wasserkocher und  Waffeleisen brauchen entsprechenden Aufkleber. 

Kevin und Tom werden sich darum kümmern. 

Top 10: Das Gespräch mit Frau Hergenröther (Mariya/Tom) 

- Die Studierenden können sich in der Organisation der Abschlussfeier engagieren und nach eigene Wünsche 

gestalten  

- Es wird ein Thread bei der Fachschaftsseite erstellt und die Wünsche/Ideen bis September gesammelt. 

Mariya kümmert sich darum.  

Top 11: Status Altlasen 

- Tom hat an Sebastian Mai die Email geschickt. Leider die Email-Adresse existiert nicht mehr. Der Sebastian 

Mai wird von der Fachschaft per Anschreiben mit Rücksendeschein angeschrieben.  

Top 12:  Das Waffeleisen 



 

 

- Der Michael wird an Christian das Angebot für das Waffeleisen zuschicken. Demnächst wird neues 

Waffeleisen bestellt. 

Top 13: Lagermaterialen und Büromaterialen 

- Der Michael kümmert sich um die Lagermaterialen. Die Liste mit den Büromaterialen, die die Fachschaft 

benötigt, wird weiter an der Tür des Schrankes bis nächster Sitzung hängen bleiben.  

   

 


